

1月のほけんだより

美里町立中央小学校 保健室
令和 6年 1月 30日
<No.11> 文責:林田久美

せんじつ ゆき ふ ゆき ふ さむ きも
先日は、雪が降りましたね。雪が降ると寒いけど、気持ちがワクワクしますよね！
すこ ゆき あつ ふゆ たの ひと
少しだけ雪がつもっていたので、かき集めて、冬を楽しんでいる人がいました。今
あそ いま
しかできない遊びですね。

さて、3学期になりインフルエンザの流行を心配していましたが、先週からだん
すく こんじゅう げんき す
だん少なくなり、今週は「0」になりました！このまま、みんなが元気で過ごせたら
おも いいなと思っています。



授業参観 「性に関する指導（教育）」

1月26日の授業参観は、全学年「性に関する指導（教育）」でした。

4年ぶりに授業参観が行われましたが、いかがでしたか？

1年生 「からだをきれいに」

からだのよごれやすいところを確認して、きれいにする大切さを勉強しました。



2年生 「大きくなるわたし」

お母さんのおなかの中にいた時、とても大切にされていたことを学びました。



3年生 「こんなときどうする」

誘拐などの被害にあわないためにはどうするといいか、考えました。



4年生 「自分たちの体の成長について考えよう」

入学してからの身長の伸びを確認して、体の成長を実感できました。



5年生 「生命の誕生」

命が生まれ、胎内で成長し、誕生したことは、奇跡の連続であることを学びました。



6年生 「自分や友だちを守るために大切なことは」

自分を守るための人との距離感や、SNSなどによる被害について学びました。



アンケートは、
2月2日（金）
までです。
お待ちしています♪

